
うさぎ通信  第５号      

令和 4 年６月定例会（本会議 一般質問） 

１ 高齢者雇用について 

質問 人生 100 年時代を見据えた帯広市の高齢者雇用の考えについて 

答弁 高齢者の知識や経験を活かした就業機会の創出などに取り組み 

   活力ある地域社会の実現につなげていく 

  ２ 学校開放事業と体育施設について 

質問 学校開放が行われず、多くの利用者が活動場所の確保に苦慮しており、 

   配慮が必要と考えるが、見解は？ 

答弁 他都市の状況や解放の基準について情報収集が必要と考える 

  ３ 愛玩動物について 

質問 ペットとの同行避難時に飼い主自身が用意しておくといいケージや飲み水 

   などについて、防災ガイドへの記載が必要と考えるが今後の展開を伺う 

答弁 更新に併せ記載内容を充実させたい  

令和 4 年９月定例会（本会議 一般質問） 

１ 食で価値をつくるまちについて 

質問 フードバレーとかちの今後の取組みについて 

答弁 食をまちづくりの真ん中に置き、産業はもとより教育や環境など、 

地域や市民の暮らしに新しい価値を作り出すことでニューステージへすすめ 

地域の持続的発展につなげていく 

    質問 学び直しを支える環境づくりのため、帯広調理師専門学校に声かけをしては？ 

    答弁 連携について検討していきたい 

    質問 東京に十勝の関係人口のサードプレイスをつくる「リトルトカチプロジェクト」 

       への市の関わり方は？ 

    答弁 イベントの運営メンバーとして情報の周知や運営補助などを担っている 

令和 4 年 12 月定例会（本会議 一般質問） 

  １ 中心市街地活性化について 

    質問 市の中心市街地活性化への考えは？ 

    答弁 中心市街地は市民や観光業、ビジネス客など域内外の幅広い世代の人々が集う場

として地域の発展に重要な役割を担っている。事業者や関係団体などとの連携協

力の下、さらなる投資や人の流れを呼び込みながら活性化に取り組んでいく 

質問 西３・９スクエアビルの入居状況と周辺への波及効果について伺う 

答弁 店舗棟はすべて、事務所棟では 8 割程度が入居、契約、申込み検討中の 

   いずれか。事務所棟で働く人やマンションの入居者が要因となり、 

平日昼間の歩行者通行量は令和 2 年度 9462 人から令和 3 年度 9782 人へと 

増加している 
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総務委員会委員長として 

令和 4 年８月 26 日 

➀地方創生および広域行政に関する調査について 

   ②効果的・効率的な行財政運営に関する調査について 

③地域防災に関する調査について 

④陳情第２号 帯広市名誉市民条例制定について 

⑤広報について 

を議題としました 

令和 4 年 11 月 21 日 

  ➀地方創生および広域行政に関する調査について 

   ・十勝・帯広の高等教育の充実に向けたこれまでの取り組みについて 

②効果的・効率的な行財政運営に関する調査について 

 ・帯広市個人情報の保護に関する法律施行条例の骨子案について 

③地域防災に関する調査について 

④陳情第２号 帯広市名誉市民条例制定について 

令和 4 年 12 月 12 日 

  ➀高等教育のあり方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年 2 月 自由民主党帯広市議団 発足  

 

  

正直にそして誠実に 心底働きます 


